

# TÓPICO DE EXPLORACIÓN

## **CIUDADANÍA GLOBAL EN LA ERA DE LA POSVERDAD**



La globalización y los avances tecnológicos han ampliado los espacios públicos y dado paso a interacciones virtuales, eliminando antiguas fronteras. Sin embargo, estos fenómenos también han fomentado la polarización, el discurso de odio y la propagación de información falsa.

Este bloque es una oportunidad para que reflexiones sobre estas prácticas, tu rol como ciudadano y cómo puedes aportar a la construcción de un espacio para el debate público informado y basado en los valores y principios democráticos. Para ello, debatiremos los principios que sostienen la democracia, la sociedad de la posverdad, los fundamentos de la comunicación política y estrategias de activación ciudadana.

**¡Construyamos espacios democráticos,  
incluyentes e informados!**